

Les demi-finales du championnat national de base-ball commencent aujourd'hui



La Havane, 4 jan. (RHC).- Les demi-finales du championnat national de base-ball commencent aujourd'hui et son premier match opposant Matanzas et Ciego de Avila soulèvent des discussions parfois plus qu'animées chez les supporters d'une équipe et de l'autre.

Matanzas vient de battre un record de 70 victoires dans une saison de qualification de 90 matchs. Donc, cette équipe est la grande favorite pour remporter le titre.

Granma, de son côté, défend le titre décroché à l'édition précédente. Certes, elle n'a pas eu une conduite stable dans la dernière ligne droite, mais elle a fait venir pour cette étape deux des meilleurs de la ligue.

Les paris sont ouverts et les débats se foisonnent dans les parcs, les arrêts de bus, les marchés, les cafés, brefs, dans tous les espaces publics. Il ne nous reste qu'à dire que le meilleur gagne!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/117439-les-demi-finales-du-championnat-national-de-base-ball-commencent-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba